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幹事報告 

会長挨拶 

ニコニコBOX

バッチ交換 

会長 入口 博美 
本日で入口会長と呼ばれるのが最後となります。 
1 年間のご協力に感謝申し上げます。 
今日は、私の女房も皆さんにお礼にと出席させて戴いて

おります。また、井上会長エレクトのご夫人も「次年度は

お世話になります」ということで、ご出席戴いております。 
今年度いろいろと事業をさせて頂きましたが、その中で、

特記すべきは、「アイドリングストップ運動」を、我々クラブ

の恒久的な事業として取り組んでいくというコンセンサス

を、皆さんから得られたということです。 

 

これは、坂井会員が J8 市民実行委員会で活躍されてお

り、坂井会員の後押しがあったからこそと感じています。

先日の千歳民報には、J8 ボランティア活動で活躍される

坂井会員の取材記事が大きく掲載されていました。 
感謝申し上げます。 
そして、21 日には、アイドリングストップ運動の街頭啓発

運動が実施されました。これは、私の立場上、参加をしな

ければならなかったのですが、所用により参加できず、大

変申し訳なく思っております。参加された 13 名の会員の

方々には厚く御礼申し上げます。 
次年度以降につきましても、この事業の継続に向けての

ご協力をお願い致します。 
さて、私は、ロータリークラブに入会し 12 年が過ぎようとし

ておりますが、一生懸命やればやるほど楽しくなってきて

おります。その反面、家族から「ブツブツ」言われたり、会

社からは仕事をしていないのではないかと言わんばかり

の疑いの「白い目」で見られがちな状況に陥ってしまいま

した。しかしながら、それに怯むことなく仲間と一緒に活動

する楽しさがありました。皆さんも私同様にロータリー活

動を楽しんで頂きたいものと考えます。 
本日は、天候にも恵まれ楽しい親睦ゴルフ大会が行われ

ました。会員の他に私の女房、井上会長エレクトの奥様、

そして 2 人の親しい仲間を加えた 19 人の参加でした。 
参加された方々、お疲れ様でした。また、私自身が大変

楽しむことが出来たゴルフでした。感謝申し上げます。 
次年度は、直前会長として理事会に残りますので、井上

会長を側面から応援したいと思います。 
まずは、この 1 年間、大変にありがとうございました。 

 
幹事 佐々木 俊英 

 退会された千葉順吾氏より、入口博美会長宛に祝電

が届いております。 
「早いもので今日が最終例会ですね。一年間、会長と

してベストを尽くし活動されたことに、心から敬意を表

し、お喜び申し上げます。お疲れ様でした。これからも

ご健勝にて益々のご活躍をご祈念致します」 
 幹事として最終例会を迎えました。皆さんのお陰と感

謝申し上げます。 

例会出席状況 （2008 年 6 月 24 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 31 名 
欠席者数（内：無断欠席） 3 （0）名 
出席率 （前回例会） 91.17 （73.52）％ 
ゲスト・ビジター出席者数 3 名 
出席者数総計 34 名 

 
 
 

入口博美会長 → 井上会長エレクト 
白木松敏副会長 → 今井章夫理事（会計） 
佐々木俊英幹事 → 武田伸也副幹事 
 

  
 

入口博美会員 1 年間のご協力に感謝です！ 
井上英幸会員 入口年度を継承します。ヨロシクお願い

致します！ 
坂井治会員 千歳民報『エコの気持ちをつなぎたい』に大

きな写真付きで掲載されました。 
鈴木昭廣会員 『ほっかいどう企業の森づくり』について

AIR DO と森林組合が協定調印しました。 
加藤正志会員 ベスグロで、3 位に入賞。 
佐々木俊英会員 1 年間ありがとう！ 
柏田欣也会員 今日のゴルフ大会の優勝は私です 
松坂敏之会員 1 年間、ご苦労様でした！ 
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清水清光会員 私の農園ではハスカップの摘み取りが始

まりました。 
山本啓子会員 5 人目の孫が産まれました～。 
白木松敏会員 1 年間、本当にありがとうございました。 
武田伸也会員 入口会長、佐々木幹事の情熱の炎を消

すことなく頑張ります。 
竹原孝会員 親睦委員として頑張りました。ご協力ありが

とうございました。ゴルフは準優勝でした！ 
羽芝涼一会員 15 位でした。 
和田次彦会員 7 位です。 
 

 
本日のプログラム  

担当 クラブ管理運営委員会  
親睦活動担当 竹原 孝 
『07-08 年度 最終例会』 
 
≪親睦ゴルフ大会表彰≫ 
優勝 柏田 欣也会員 
第 2 位 竹原 孝会員 
第 3 位 加藤 正志会員 
B･G 賞 加藤 正志会員（77） 
 

 
 
ケガで欠席の大渕会員、体調不良の千葉会員、所用で

仕方なく欠席の田口会員の 3 名の欠席は残念でしたが、

今年度新たに増えた 5 名の新入会員を含む 31 名のたく

さんの会員が出席し、また 3 名のゲストを迎え、1 年間を

振り返る各会員のコメント、1 年間を振り返る写真がスクリ

ーンに映し出されたりと、和気藹々、賑やかに例会は進

行されました。 
皆さん、1 年間、本当にお疲れ様でした！ 早速の次年度

ですが、益々頑張りましょう！ 
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